Mühlbergschule Lettigkautweg 8 60599 Frankfurt

Tel.: 069/212-45579

Poststelle.Muehlbergschule@Stadt-Frankfurt.de



Frankfurt, den 08.07.2024

Liebe Eltern der Mühlbergschule,

die letzte Schulwoche vor den Sommerferien hat begonnen und die Kinder sind in Vorfreude auf die verdienten Sommerferien.

Ein abwechslungsreiches Schuljahr liegt hinter uns, welches geprägt war sowohl von schönen Klassenaktivitäten als auch von Highlights für die ganze Schulgemeinde.

An dieser Stelle seien unsere Bundesjugendspiele mit dem Sponsorenlauf erwähnt. Alle Kinder haben bei dem Sponsorenlauf eine gigantische Summe von rund 16 000 € erlaufen. Ein herzliches Dankeschön geht hierbei an unsere sportlichen Schülerinnen und Schüler sowie an die großzügigen Sponsoren. Das Geld fließt in unseren Sozialfonds, wodurch die Möglichkeit gegeben ist, Familien in Notlagen zu unterstützen. Darüber hinaus werden wir von dem Betrag Spielgeräte und -materialien für die Kinder erwerben, welche sie in den Pausen und während den Betreuungszeiten nutzen können.

Unser Schulfest bildete schließlich einen fröhlichen Abschluss des Schuljahres und bot nochmals Gelegenheit für Spiel, Spaß und Austausch. Herzlichen Dank an unsere Eltern, die das Fest vorbereitet und während des Nachmittags tatkräftig unterstützt haben.

Leider müssen wir uns zum Schuljahresende von Frau Eichin verabschieden, die sich auf eignen Wunsch verändert. Wir danken ihr für ihre wertvolle und engagierte Arbeit an der Mühlbergschule und wünschen ihr für ihren weiteren Weg beruflich und persönlich von Herzen alles Gute.

Doch nun beenden wir zunächst am Freitag, 12.07.2024 dieses Schuljahr.

Wie bereits im letzten Elternbrief mitgeteilt, werden wir unsere Viertklässlerinnen und Viertklässler am letzten Schultag vor den Sommerferien um 09:30 Uhr auf dem Schulhof im Rahmen einer kleinen Feier verabschieden. Die Eltern und Angehörigen der Viertklässlerinnen und Viertklässler sind hierzu herzlich eingeladen. Bei Regenwetter findet die Veranstaltung in der Aulahalle statt.

Die erste Stunde findet am Freitag, 12.07.2024 nach Plan statt; danach übernehmen die Klassenlehrkräfte. Der Unterricht endet um 10:45 Uhr.

Nach den Sommerferien beginnt die Schule wieder am Montag, 26.08.2024.

Von Montag, 26.08. bis einschließlich Mittwoch, 28.08.2024 findet von 08:45 Uhr bis 11:30 Uhr Klassenlehrerunterricht statt.

Ab Donnerstag, 29.08.2024 findet der Unterricht gemäß Stundenplan statt. Diesen erhalten die Kinder nach den Sommerferien von der Klassenlehrkraft.

In der ersten Schulwoche werden die Kinder nach dem Unterricht durch die Betreuungs- und Lehrkräfte gemeinsam in die neuen Abläufe des Betreuungskonzepts den Nachmittag betreffend eingeführt.

Ab der zweiten Schulwoche nach den Sommerferien beginnen nachmittags die Arbeitsgemeinschaften (für Kinder, die für den Pakt für den Ganztag angemeldet sind) und die Chöre. Nach Rücksprache mit Herrn Schneider und Herrn Weis vom Internationalen Bund, unserem neuen Kooperationspartner für die Ganztagsbetreuung, wird die Rückmeldung der Einteilung in die Arbeitsgemeinschaften erst zum Schuljahresbeginn erfolgen. In diesem Punkt vertrauen wir auf die langjährige Erfahrung des Trägers, der diesen Weg bevorzugt.

Im neuen Schuljahr greifen nachmittags die bereits im Rahmen der Informationsveranstaltungen zum Pakt für den Ganztag, die Abholzeiten um 15:00 Uhr, 16:00 Uhr und 17:00 Uhr. In der ersten Schulwoche wird den Kindern erklärt, an welcher Stelle sie sich abmelden müssen. Vor der Schulbibliothek gegenüber des großen Hauptschultores ist der einzige Abholpunkt, wo Sie Ihr Kind in Empfang nehmen können. An dieser Stelle stehen Ihnen Betreuungskräfte zur Verfügung, sollten Sie ein Anliegen haben.

Seien Sie versichert, dass wir zum Schuljahresbeginn weiterhin regelmäßig zu den Neuerungen, dies betrifft auch die Einführung von Lernzeiten, informieren werden, um eine Transparenz herzustellen. Dies erfolgt im Rahmen von Elternabenden und Elternbriefen.

Nun wünschen wir Ihnen mit Ihren Kindern eine schöne und erholsame Sommerferienzeit. Wir danken Ihnen für das gute Miteinander in diesem Schuljahr, den konstruktiven Austausch und Ihre tatkräftige Unterstützung in den verschiedensten Bereichen. Dies wissen wir sehr zu schätzen.

Bleiben Sie gesund und haben Sie eine gute Zeit bis zu unserem Wiedersehen.

Herzliche Grüße

Elle Rimpf

Elke Rimpf Ann-Kathrin Kaiser

Schulleiterin stv. Schulleiterin